
Juntos, ajudamos a fazer muito 
mais por Maravilha e região

COMPROMISSOS
Confira tudo o que já 
foi feito por Marcos Vieira 
no seu município.
Página 6.

Sempre presente, deputado Marcos Vieira teve 
participação decisiva nas melhorias do Hospital São José.

Acompanhe nossas redes sociais  >

Envie uma mensagem no WhatsApp (48) 9 9982-4785  ou cadastre-se no site.

Hospital São José sempre é uma prioridade do mandato do deputado Marcos Vieira

RECONHECIMENTO
Marcos Vieira é cidadão 
honorário de sete 
municípios na região.
Página 3.

MAIS PRESENTE
MAIS TRABALHO

      Ativados 10 leitos de UTI;
      Tomógrafo 
      computadorizado;
      Aparelho de 
      mamografia;
      Arco Cirúrgico;
      Mesa anestésica;
      Reforma da lavanderia;
      Assinatura de convênios         
      para custeio do Hospital 
      São José;
      Ainda em 2018, vêm mais 
      verbas para o Hospital 
      São José.
      Páginas 4 e 5.

INVESTIMENTOS
Subestação da Celesc em 
Maravilha gera energia 
elétrica de qualidade.
Página 2.
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Subestação gera energia de qualidade
O deputado Marcos Vieira 
ajudou muito para que fos-
se construída a subestação 
da Celesc aqui em Maravilha, 
na Linha Araçá. Foi inaugu-
rada oficialmente no dia 8 
de março de 2018. O inves-
timento de R$ 11 milhões 
da Celesc foi uma luta que o 
deputado Marcos Vieira tam-
bém encampou desde 2012.
“É um grande investimento, 
que sem dúvida está ajudan-
do a melhorar a qualidade 
do fornecimento de energia 
elétrica em toda a região, um 
problema antigo. E desde as 
primeiras etapas participa-
mos do processo. Em 2012, 
na Audiência do Orçamento 
Regionalizado, e em junho 
de 2013, na primeira audiên-

cia pública sobre o tema, na 
Câmara Municipal de Mara-
vilha”, registrou o deputado 
Marcos Vieira.
Além de Maravilha e cidades 
vizinhas, como Bom Jesus 
do Oeste, Santa Terezinha do 
Progresso e Tigrinhos, a cida-

de de Pinhalzinho também 
está sendo beneficiada pela 
nova subestação.

VERBAS PARA ASFALTAR RUAS AJUDAM OS 
TRABALHADORES DE MARAVILHA

O deputado Marcos Viei-
ra repassou recursos para a 
prefeitura de Maravilha que 
foram usados na pavimen-
tação de 4.537 metros em 
trechos da Rua das Hortên-

cias, no Bairro Jardim, e da 
Rua da Felicidade, no Bairro 
Floresta, que beneficia dire-
tamente os trabalhadores de 
cinco grandes empresas de 
Maravilha.

O deputado Marcos Vieira foi 
o responsável pela doação do 
antigo prédio do Fórum para 
a prefeitura de Pinhalzinho. 
O imóvel está avaliado em  
R$ 2,2 milhões, que dessa for-
ma passam para o patrimô-
nio municipal. 
Além disso, a prefeitura dei-
xa de pagar aluguel mensal 
e pode destinar os recursos 
para outras áreas. 

PINHALZINHO 
ECONOMIZA 
DINHEIRO COM AÇÃO 
DE MARCOS VIEIRA
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Subestação da Linha Araçá foi 
inaugurada em 2018

Asfalto beneficiou trabalhadores de cinco empresas do município



Marcos Vieira, sempre presente
O deputado Marcos Vieira está 
sempre presente nas festas co-
munitárias da região. É assim 
em Modelo, onde ajudou a 
implantar a iluminação do Par-
que Municipal, local da Festa 
Estadual do Porco Assado no 
Rolete (Fepar). Agora, vamos 
repassar R$ 200 mil para cons-
truir a Concha Acústica.

CENTRO COMUNITÁRIO PARA A TERCEIRA IDADE

O deputado Marcos Vieira já 
esteve várias vezes no Novo 
Bairro, em Maravilha, acom-
panhando as obras do Cen-
tro Comunitário que ajudou 
a construir. “Sabemos as difi-

culdades que a Terceira Ida-
de tem em lazer. Precisamos 
continuar ajudando”, disse o 
deputado Marcos Vieira. O 
centro atende moradores de 
mais cinco bairros.

HOMENAGENS PELA PRESENÇA E ATUAÇÃO

O deputado Marcos Vieira é 
cidadão honorário de 25 mu-
nicípios de Santa Catarina, 
um dos parlamentares que 
mais recebem este tipo de 
homenagem, a mais alta hon-
raria de um município. Na re-
gional de Maravilha, Marcos 
Vieira é cidadão de Maravilha, 
Romelândia (foto), Bom Jesus 
do Oeste, Modelo, Serra Alta, 
Sul Brasil e Saltinho.

REVITALIZAÇÃO 
DO PARQUE DA 
FEAGRISA EM 
SERRA ALTA

APAE DE 
PINHALZINHO
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Deputado Marcos Vieira destinou recursos para a implantação da rede de  
iluminação do Parque da Fepar, em Modelo

Marcos Vieira em visita aos idosos do Novo Bairro

Deputado é cidadão honorário 
de sete municípios da região

O deputado Marcos Vieira 
repassou R$ 150 mil para 
a Escola Especial Professo-
ra Ivone, sede da APAE de 
Pinhalzinho, que foi refor-
mada. A APAE atende 166 
alunos dos municípios de 
Pinhalzinho, Saudades, 
Nova Erechim, União do 
Oeste, Nova Itaberaba e 
Águas Frias.

O deputado Marcos Vieira 
articulou junto ao Gover-
no do Estado a liberação 
de R$ 250 mil para obras 
de revitalização do par-
que da Feagrisa, já rei-
naugurado e reaberto à 
população.
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A UTI do Hospital São José, 
em Maravilha, funciona des-
de o final de 2011 com 10 
leitos de UTI. Esses leitos são 
vitais, pois representaram re-
forço significativo na saúde. 

Deputado Marcos Vieira foi um dos responsáveis 
por ativar a UTI e equipar o Hospital São José

No convênio assinado com 
o hospital, o Estado repassa  
R$ 650 mil por ano para 
manter a UTI. “Prefeituras, 
empresários, sindicatos e 
lideranças de toda a região 

deixaram de lado as dife-
renças políticas e agiram 
em benefício comum. Deu 
ótimos resultados”, enfatiza 
o deputado estadual Mar-
cos Vieira.

HOSPITAL SÃO JOSÉ, UM ORGULHO PARA O EXTREMO OESTE
Deputado Marcos Vieira é o deputado estadual que mais destina recursos em benefício do 
Hospital que atende todo o Extremo Oeste.

Uma das principais bandeiras do deputado Marcos Vieira em todo o Extremo Oeste foi a abertura da UTI e outras melhorias, 
como o tomógrafo computadorizado e o aparelho de mamografia (abaixo) no Hospital São José de Maravilha



5

MARCOS VIEIRA, 
SEMPRE PRESENTE
Em dezembro de 2011, 
além de receber recursos 
para a ativação de 10 leitos 
de UTI, o Hospital São José, 
de Maravilha, recebeu um 
repasse de R$ 600 mil para 
a reforma e readequação 
da lavanderia da insti-
tuição. De acordo com o 
projeto, R$ 221 mil seriam 
usados para reforma e am-
pliação, R$ 149 mil para a 
compra de equipamentos 
como máquinas de lavar 
e de passar, e R$ 230 mil 
para a aquisição de equi-
pamentos permanentes 
para o Hospital São José.

O Hospital São José recebeu 
a Comenda do Legislativo, 
no final de 2011, por inicia-
tiva do deputado estadual 
Marcos Vieira. Para o então 
presidente da associação do 
hospital, Nilvo Dondoefer; e 
para a diretora da instituição, 

Hospital homenageado na Assembleia Legislativa

Neiva Schaefer, a homena-
gem foi um reconhecimento 
ao trabalho. “Estamos muito 
felizes, e o deputado tam-
bém merece os parabéns”, 
afirmou Nilvo, ao entregar 
para Marcos Vieira uma pla-
ca de agradecimento.

Por indicação de Marcos Vieira, representantes do hospital receberam a comenda do Legislativo em 2011

Deputado Marcos Vieira, sempre reunido com lideranças do Hospital São José
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BOM JESUS DO OESTE
• Prefeitura – ônibus escolar
• Prefeitura – recuperação de estradas
• Prefeitura – rede de abastecimento de 
água na Linha Vista Alegre
• Prefeitura – compra de um veículo para 
o transporte de pacientes

FLOR DO SERTÃO
• Associação Beneficente da Assistência 
Social e Educação Unidos em Cristo
• Grupo de Idosos São Gotardo

IRACEMINHA
• Cadeira de rodas motorizada
• Clube de Mães da Linha São Paulo
• Prefeitura – ampliação da quadra co-
berta da Linha Campinas
• Prefeitura – aquisição de um veículo 
para a vigilância sanitária
• Prefeitura – reconstrução da ponte so-
bre o Rio das Antas (ligando São José do 
Laranjal a Barra do Herval em Descanso)

MARAVILHA
• Ambulância para o SAMU
• APAE 
• Associação de Rotaryanos
• Clube de Mães Girassol
• Clube de Mães Hortência
• CTG Juca Ruivo 
• Clube 1o de Maio
• Grupo de Idosos Unidos para Vencer
• Prefeitura – compra de ambulância
• Prefeitura – construção da Casa Mortu-
ária
• Prefeitura – ajuda na liberação de recur-
sos para a perfuração de poço profundo
• Prefeitura – ajuda na liberação de re-
cursos para a reforma da Escola Básica 
João XXIII
• Prefeitura – pavimentação do pátio do 
Laticínio Piracanjuba
• Prefeitura – ajuda para a criação do 
Posto Avançado de Controle Ambiental 
(Pacam)

SERRA ALTA
• Associação Clube de Bochas Associa-
ção de Casais
• Prefeitura – Comunidade Novo Hori-
zonte para a construção de um ginásio 
coberto
• Grupo de Idosos Unidos Venceremos
• Prefeitura – apoio à obra da ponte so-
bre o Rio Pesqueiro
• Prefeitura – compra de ambulância
• Parque da Cidade

PINHALZINHO
• APAE (R$ 150 mil)
• Moto Clube de Cavaleiros do Vento

MODELO
• APAE
• Associação Casa Familiar
• Prefeitura – Associação Comercial e In-
dustrial e CDL
• Prefeitura – ajuda na liberação de re-
cursos para a construção do Centro de 
Eventos Andréas Maldaner
• Prefeitura – aquisição de máquinas
• Prefeitura – patrulha agrícola
• Prefeitura – iluminação pública no Par-
que da Fepar
• Prefeitura – compra de ônibus para o 
transporte escolar
• Prefeitura – reforma na sede social do 
estádio municipal
• Sociedade Hospitalar Beneficente

ROMELÂNDIA
• APAE
• Associação de Damas
Recreativo e Cultural Sempre Unidas
• Associação Esportiva Coroado
• Clube de Idosos Unidos
• Clube de Mães Caminho da Paz
• Clube de Mães Paz e Amor
• Clube de Mães 12 de Agosto
• Clube de Mães 25 de Julho
• Esporte Clube Canarinho
• Grupo Agricultores Unidos Venceremos
• Grupo de Idosos Astile (Linha Esperança)
• Grupo de Idosos Encontro da Paz
• Grupo de Idosos Força Viva
• Grupo de Idosos São José Operário
• Prefeitura – aquisição de equipamen-
tos rodoviários
• Prefeitura – obras de calçamento
• Prefeitura – recursos Fundam (R$ 150 
mil rede de água na L. Trinta e Cinco)
• Prefeitura – recursos Badesc (R$ 500 mil)

SÃO MIGUEL DA BOA VISTA
• Associação Comunitária
• Clube de Mães Renovação
• Prefeitura – recursos Fundam (R$ 100 mil)
• Prefeitura – obras de ampliação de pos-
to de saúde
• Prefeitura – compra de câmeras de mo-
nitoramento
• Prefeitura – compra de um veículo para 
o CRAS
• Prefeitura – recursos para a construção 
de ponte na Linha União
• Prefeitura – compra de ônibus para o 

CONFIRA O QUE SEU MUNICÍPIO CONQUISTOU COM 
OS RECURSOS DO DEPUTADO MARCOS VIEIRA

transporte escolar
• Prefeitura – convênio para a preserva-
ção de fonte de água no Centro

SUL BRASIL
• Associação de Clube de Mães Uma 
Rosa em Forma de Amor
• Prefeitura – recursos Fundam (R$ 100 
mil) para aquisição de máquinas e equi-
pamentos (rolo compactador)
• Prefeitura – recursos para a compra de 
um veículo TFD
• Prefeitura – recursos para poço
• Prefeitura – ajuda na liberação de re-
cursos para a construção de ponte sobre 
o Rio Pesqueiro

SALTINHO
• Associação dos Idosos Revivendo Unidos
• Clube de Mães Paz e Esperança
• Clube de Mães Vivendo Amor
• CTG Lagoa dos Tropeiros
• Prefeitura – aquisição de um veículo 
para o Conselho Tutelar
• Prefeitura – ginásio coberto na comuni-
dade de São Donato
• Sindicato dos Trabalhadores Rurais

SANTA TEREZINHA DO PROGRESSO
• Associação Cultural e Esportiva
• Clube de Idosos Alegria de Viver
• Prefeitura – reforma Unidade Saúde
• Prefeitura – manutenção de estradas
• Sociedade São Roque Standart

SAUDADES
• Associação de Mães Amor Perfeito
• Associação Esportiva e Recreativa 25 
de Novembro, da Linha Tigres
• CTG Galpão da Amizade
• Prefeitura – Associação Nossa Senhora 
Aparecida
• Prefeitura – recursos Fundam (R$ 100 
mil) para compra de ambulância
• Prefeitura – recursos para reformas no 
salão da Linha Bonito
• Prefeitura – Salão Comunitário da Li-
nha Flamengo
• Hospital Saudades

TIGRINHOS
• Prefeitura – recursos Badesc 
(R$ 400 mil para Ginásio Coberto)
• Prefeitura (R$ 100 mil)
• Prefeitura – compra de veículos para o 
transporte escolar
• Prefeitura – recursos para compra de 
rolo compactador
• Ciclovia e Passeio Público
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O deputado Marcos Vieira 
confirmou com o superin-
tendente do Dnit em Santa 
Catarina, engenheiro Ronal-
do Carioni, que já estão ga-
rantidos os recursos para a 
construção da Perimetral de 
Maravilha e da Perimetral de 
Pinhalzinho.
Em Maravilha, a obra será do 
trevo da BR-282 até o CTG 
Juca Ruivo e vai garantir mais 
segurança aos moradores 
dos loteamentos Jardim Itá-
lia, Estrela e Aurora. “As obras 
são prioritárias e assim que 
os recursos forem liberados, 
pois já foram assegurados 
em Brasília, serão realizadas, 

O QUE AINDA FALTA FAZER:
AS PERIMETRAIS DE MARAVILHA E DE PINHALZINHO

trazendo mais segurança e 
desenvolvimento para toda 
uma região que carece que 
investimentos, mas que ago-
ra eles serão realizados”, fina-
lizou o engenheiro.
A duplicação da BR-282 
ainda é uma das bandeiras 

do mandato do deputado 
Marcos Vieira. “A verdadeira 
rodovia da integração cata-
rinense precisa ser duplica-
da urgentemente, especial-
mente em regiões onde a 
pista precisa de reparos fre-
quentes”, disse Marcos Vieira.

ASFALTO ENTRE MARAVILHA E BOM JESUS DO OESTE

O asfaltamento da rodovia 
entre Maravilha e Bom Je-
sus do Oeste é prioridade de 
muitos anos para a região. 
Em 2013, na Câmara de Ve-
readores (foto), o deputado 
Marcos Vieira entregou a or-
dem de serviço para elabo-
rar o projeto. 

Dez quilômetros de estra-
da de chão separam os dois 
municípios, o que dificulta 
muito a vida de moradores e 
trabalhadores que trafegam 
por ali. O projeto de enge-
nharia já ficou pronto. Agora 
vamos buscar recursos para 
executar a obra.

RODOVIA ENTRE 
SALTINHO E SANTA 
TEREZINHA DO 
PROGRESSO

O deputado Marcos 
Vieira trabalha junto 
ao Governo do Estado 
para que ocorra a es-
tadualização da rodo-
via que liga Santa Te-
rezinha do Progresso 
ao município de Sal-
tinho, passando pela 
comunidade de Mun-
do Novo, um trecho de 
17 quilômetros. 

Deputado tem lutado por mais recursos para melhorias nas 
rodovias de todo o Extremo Oeste do Estado 

Deputado Marcos Vieira entregou ordem de serviço para a obra



Prioridade para a agricultura e os 
produtores de leite da região

A região do Extremo Oeste 
será a maior processadora de 
leite da América Latina, com 
a instalação de indústrias e 
com o aumento da capaci-
dade de captação, especial-
mente com as cooperativas.
Mas, para isso, o deputa-
do Marcos Vieira defende 
proteção aos produtores e 
agricultores. “Quem vive do 
campo e que leva alimento 
às mesas não pode ser pena-
lizado com leite importado, 
por exemplo. Temos que ter 
incentivos, como instalar cis-
ternas contra a estiagem e a 
troca de rede bifásica e mo-
nofásica de energia elétrica 
para trifásica”, disse Marcos 
Vieira em um encontro que 
reuniu produtores e empre-
sários em Pinhalzinho.

DESTAQUE SUA COLINHA
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Deputado Marcos Vieira, acompanhado 
do prefeito Cena, cobrou incentivos ao 
setor durante reunião entre produtores 

e lideranças em Pinhalzinho
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